
In der Stellungnahme der Verwaltung vom 23.09.20 zum Antrag VII/2020/01660 führt diese aus, 
dass in der Stadt Halle momentan zielgruppengenauere, effektivere Maßnahmen und Projekte 
zum Schutz von Frauen in den Nachtstunden diskutiert werden und eine Rücksprache auch mit 
der Taxi-Genossenschaft erfolgen soll. 
Gleiches wurde bei der Beratung in den Ausschüssen von der Verwaltung ausgeführt. 
 
Dies vorangestellt fragen wir:  
 
 
1. Welche zielgruppengenauen Maßnahmen und Projekte wurden zum Schutz von Frauen in  
den Nachtstunden in den letzten 6 Monaten in der Stadt Halle diskutiert? 
 
2. Mit welchen Teilnehmern wurden diese Diskussionen durchgeführt? 
 
3. Wann und wo fanden diese Diskussionen statt? 
 
4. Wurden die Stadtratsfraktionen an diesen Diskussionen beteiligt bzw. eingeladen? 
 
5. In welcher Form konnte man sich an diesen Diskussionen bzw. an deren Vorbereitung 
beteiligen? 
 
6. Wann werden die Ergebnisse dieser Diskussionsprozesse dem Stadtrat vorgestellt? 
 
7. Ab welchem Datum ist mit der Umsetzung von effektiven und wirksamen Maßnahmen in der 
Stadt Halle zum Schutz von Frauen in den Nachtstunden zu rechnen? 
 
8. Wie hat die Taxi-Genossenschaft sich in ihrer Stellungnahme bzw. bei der Rücksprache 
geäußert? 
 
 
gez. A. Raue 
Fraktionsvorsitzender AfD-Stadtratsfraktion 
 


